
                      

 

 

   

～たかはた農とぴあ～ 
たかはた町を農の理想郷に近づけるべく役場とタイアップしての活

動。写真は町内の 45 歳以下の農家たちの交流会。就農して初めて知

ったのが、農家には垣根があったということ。作目・出荷先所属団体

などにより町内全体での接点がありませんでした。まずは農家同士が

「結び」つくことから始めようと 2019 年より交流会開始。そして実

行委員会では「何と何を結ぶか」を考え、これからも取り組みを実施

していきます。 高畠町の農地 約 3500ha   

農業者 1500 人（内 45 歳以下 130 人のみ･･･） 

農業の課題はたくさんだけどその分、皆にチャンスがある！みん

な前向きです！！ 

 

 

新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

今年は昨年と違って雪の多い、冬らしい冬を迎えております。大変ではありますが、この

昔からの季節感はいつまでも続いてほしいと強く思うこの頃です。かわらない日常を願い

ながら、変化に強く 1 年をすごして参りたいと思います。そして、日々の食事から健康へ

のサポートができるように安心安全でミネラルたっぷりのお米をお届けするように尽力

して参ります。皆様が今年も多幸でお過ごしすること祈念しております。 
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定期購入の方へ 

おしらせ 

農園だより 
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E-mail outou@ms5.omn.ne.jp 

 

昨年の取り

組み紹介 

□金子農園 オリジナル 5ｋｇ箱 
オリジナル箱を制作していなかった 5ｋｇ箱ですが、 

ふるさと納税をきっかけに制作することになりました。 

3 月お届け頃からの使用になると思います。高畠の名所・ 

特産品などを組み込んでみました。 

□ふるさと納税での出品の準備を進めているところです。 

プレミアムつや姫の「たかはた産つや姫」での出品を 

進めています。正式に採用されましたらご報告致します。 

 

外での作業はあまり無いらしく、休

憩の時の皆さんの活き活きとした笑

顔が印象的でした（＾＾）。 

コロナ禍の中、なんとか開催できて

ほんとよかった♪ギリギリセーフ！ 


